

Abbé Chatanay : " Donner un nouveau souffle à notre élan missionnaire "

Alors que vient de s'achever la dernière étape de l'Assemblée régionale, l'abbé Marc Chatanay, vicaire de la région France et Belgique, se réjouit du « grand désir d'ouverture » dont témoignent les nombreuses propositions portées par les fidèles, les proches et les amis de l'Œuvre. Entretien vidéo.

18 juin 2024

Lien vers la vidéo, cliquez ici

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-be/article/abbe-
chatanay-donner-un-nouveau-souffle-a-
notre-elan-missionnaire/](https://dev.opusdei.org/fr-be/article/abbe-chatanay-donner-un-nouveau-souffle-a-notre-elan-missionnaire/) (5 août 2025)